



稲積中だより

学校教育目標 「人間性豊かな生徒の育成」

たくましい心身 豊かな心 高い知性 健全な社会性

令和7年3月25日

第15号

札幌市立稲積中学校

発行

<http://www.inazumi-j.sapporo-c.ed.jp>

修了式 校長講話より

校長 伊藤 彰英

生徒の皆さん、おはようございます。

本日をもって、今年度の学校生活が終了します。皆さんにとって、この1年はどのような年だったでしょうか。楽しかったこと、頑張ったこと、悲しかったこと、辛かったこと、さまざまな出来事が思い浮かぶことと思います。しかし、個人としても、集団としても、確実に成長した1年であったことは間違いありません。

その成長は、先日の卒業式の様子からも感じ取ることができました。皆さんは在校生として立派な態度で式に参加し、心に響く合唱で卒業生へ感謝の気持ちを伝えてくれました。また、メッセージカードの作成や校内装飾、合唱練習、儀式の練習など、入念な準備を重ねてくれました。こうした取り組みがあったからこそ、あのような感動的で素晴らしい雰囲気を創り出すことができたのです。本当にありがとうございました。

式に参列された来賓の皆様からは、「素敵な卒業式でした。心のこもった合唱に感動しました。男子の声がよく響き、女子の声はとてもきれいでした。在校生の真剣な態度も立派でしたね。送辞も中学生らしく、心に響く内容でした。」と、多くの嬉しいお言葉をいただきました。

私は、卒業式での皆さんの立派な態度と素晴らしい合唱を通して、一人ひとりの成長と学年集団としての成長を感じました。また、必要な時に全員の力を結集し、大きな力を発揮できる学校へと着実に近づいていることを実感しました。そして、皆さんの姿から、先輩方を超える大きな可能性を感じました。

1学期の始業式で、私は皆さんに「さらに一步成長できるよう、さまざまなことに積極的にチャレンジしてほしい」「いざという時には、全員で協力して大きな力を発揮できる学校を築いてほしい」という願いを伝えました。その願いが、この1年を通して確かに実現されていることを、大変嬉しく思います。

最後に、1年間の締めくくりとして、以前にもお伝えした言葉をもう一度送ります。

皆さん一人一人は、それぞれに素晴らしい良さや可能性を持っています。

そして、皆さんはとても大切で、かけがえのない存在です。

ぜひ、他者を自分と同じくらい大切な存在として尊重し、互いに励まし合いながら、温かい人間関係を築き、学校生活を過ごしてください。

来月からは進級し、新しい1年が始まります。自分自身のさらなる成長を期待し、新たな目標を持って、新年度を迎えましょう。皆さんのさらなる活躍を心から楽しみにしています。

離任・退職する教職員からの言葉



伊藤 彰英 校長 (琴似中学校へ)

緑豊かな公園と雄大な手稲の山々を眺めることのできる素晴らしい環境のもと、素直で子供らしい生徒と協力的な保護者の皆様や地域の皆様に支えられ、教職員とともに本校の教育活動を推進できたことを嬉しく思います。3年間という短い期間ではございましたが、大変有意義な時間を過ごさせていただきました。皆様への感謝の気持ちと稲積中学校の益々の繁栄を願いお別れいたします。お世話になりました。さようなら。

伊藤 大輔 教頭 (幌東中学校へ)

この度、白石区にある幌東中学校に異動となりました。稲積中学校では2年間、素直で優しい生徒の皆さんと、心温まるとても充実した日々を過ごすことができました。これもひとえに、本校教育に対し、多大なるご理解と惜しみない愛情を注いでくださる、保護者の皆様や地域の皆様のお陰であると感謝しております。本当にありがとうございました。そして、大変お世話になりました。私は稲積中学校が大好きです。

久住 薫 教諭 (3学年所属 社会科：御退職)

この3月で、教職を退職することとなりました。手稲山を望み、稲積公園などの美しい自然に囲まれた素晴らしい環境の中で、本校在職中の3年間は、生徒のみなさんと楽しい毎日を過ごすことができました。生徒のみなさん、そして、保護者のみなさんには大変お世話になりました。これからも、遠くから、みなさんのご活躍を、心から、お祈りしております。本当にありがとうございました。

齋藤 大 主幹教諭 (2学年所属 数学科：真駒内中学校へ)

この度、南区の真駒内中学校に転勤することになりました。稲積中学校では素直な生徒と一緒に11年間過ごさせていただきました。数学の授業で分からなかったことが分かった瞬間や、行事や部活動で協力して得られた達成感を生徒の皆さんと共有できたことが何よりの思い出です。保護者や地域の皆様にも温かく支えていただき、本当に感謝しております。稲積地区のさらなるご発展をお祈り申し上げます。ありがとうございました。

三好 萌斗 教諭 (3学年所属 数学科：栄中学校へ)

この度、東区の栄中学校に転勤することになりました。初めての数学の教科担任、初めてのバスケット部のスポンサーと新鮮な気持ちで挑戦することができた2年間でした。苦しいことも多々ありましたが、いつも素直で前向きに頑張っている稲積中学校の生徒の姿に救われました。これからも、新しいことに挑戦して自分の可能性をどんどん広げていってください。応援しています。2年間ありがとうございました。

笹原 寿生 教諭 (2学年所属 理科：任期満了)

始業式で明るい笑顔で迎え入れてもらい、その後も行事・授業で活躍する生徒の皆さんの姿を数多く目にしてきました。これからも素敵にままでいてください。稲積中での1年間はこれから長く私の記憶に残るでしょう。お世話になりました。

荒町 恵子 教諭 (1学年所属 音楽科：御退職)

素直で明るい生徒に囲まれた5年間でした。コロナ禍による臨時休校など、大変なこともありましたが、稲積中のみなさんのやさしさにいつも元気をもらっていました。長い教員生活の最後が稲積中学校で本当に良かったと思っています。保護者のみなさまにも大変お世話になりました。子どもたちの今後の活躍と、稲積中の益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

長谷川 由美 教諭 (2学年所属 技術・家庭科：稲穂中学校へ)

1年間の短い期間でしたが、大変お世話になりました。素直で優しい生徒達の笑顔に元気をもらい、保護者の皆様、教職員の皆様に温かく支えていただけて楽しく充実した日々を過ごすことができました。様々な行事や学校生活を通して、稲積中学校は素晴らしい学校だと感じた1年でした。今後の皆様のご活躍をお祈りいたします。ありがとうございました。

亀井 由美子 教諭 (時間講師 英語科：星置中学校へ)

1年という短い間でしたが、素直な生徒、元気な生徒、一生懸命な生徒に囲まれてとても充実した時間を過ごすことができました。お別れは一瞬のことですが、それまで一緒に過ごした何十時間はずっと変わりません。これからもこの稲積中学校の広い学び舎で充実した学校生活を送ってくれることを祈っています。まだまだ伸びしろたくさんの稲積中生、稲積公園の並木のようにどんどん伸びてくださいね！ありがとうございました。

千葉 さつき 教諭 (特別支援学級：手稲中学校へ)

日々変化する稲積公園の自然を感じながらランニングやスキー学習をして汗をかくたり、調理実習で美味しいものをたくさん作って食べたりなど、共に学んだことはとても良い思い出となりました。素直で明るい生徒さんと一緒に、多くの経験をさせてもらい充実した日々を過ごすことができました。日頃より保護者や地域の方々のご理解ご協力に感謝しています。9年間ありがとうございました。

佐藤 豊司 (用務員 手稲中学校へ)

2年間楽しく仕事が出来ましたのも、優しい子供たち、温かい保護者の皆様、地域の皆様のおかげと感謝しております。本当にありがとうございました。

川原文 (学校司書 前田北中学校へ)

稲積中学校では、2年間勤務させていただきました。生徒の皆さんの笑顔に元気をもらいながら充実した毎日を送ることができました。これからも皆さんが、たくさんの本と出会い心身ともに健やかに成長することを願っています。今まで大変お世話になりました。ありがとうございました。

新年度は4月8日(火)です！



☆着任式・1学期始業式

・標準服登校です。給食はありません。新2年生は3F教室、新3年生は2F教室となります。

※出欠の連絡については、これまで通り『すくーる』アプリをご利用ください。新学年・新学級への移行は4月8日14:00となります。保護者の皆様は、再登録など必要はありません。